

NUEVO LOCOMOTOR

Antes de ayer llamaba la atención pública por algunas calles de esta ciudad un carruaje descubierto con cuatro ruedas que caminaba en todas direcciones con bastante rapidez, sin tiro de caballos ni de ninguna clase, mediante un mecanismo muy sencillo de locomoción que manejaba con gran facilidad el único hombre que iba dentro de él. Es <sup>te</sup> mecanismo no es otro que una cigüeña impulsada con el pié, de la misma manera que las ruedas de los amoladores, por el cochero, con todo descanso y comodidad. Para variar la dirección del carro, hay un tiro a cada lado, al cual obedecen las ruedas delanteras, que son giratorias. Parece que el año pasado se ensayó en el cerro un carruaje de esta especie, y talvez sea el mismo que el de que hablamos. De un modo o ~~nde~~ otro este ingenioso mecanismo, sometido anuevas experiencias y modificaciones, puede ser útil en mas de un concepto, y su inventor no debe sin fruto su descubrimiento.

CURSO DE HISTORIA DE LA LITERATURA

Nuestros suscriptores echan de menos hace días los luminosos extractos que se servía facilitarnos de sus lecciones en el Liceo el señor D. Blas María de San Millán. Tanto mas sensible es esta falta, cuanto solo la produce la triste circunstancia de hallarse enfermo hace días su respetable autor. Esperamos sin embargo con el favor de Dios verlo cuanto antes restablecido, y tan luego lo esté, seguir satisfaciendo el natural deseo de nuestros favorecedores.

Fáero Industrial de la Habana, julio 27, 1845.